

Логвин Н.В.

*Тамбов, Тамбовский филиал РАНХиГС
tambovpags@mail.ru*

СТАНОВЛЕНИЕ СОЦИАЛЬНО-ЦЕЛЕСООБРАЗНОЙ СИСТЕМЫ ОБРАЗОВАНИЯ НА РЕГИОНАЛЬНОМ РЫНКЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫХ УСЛУГ

Понимание социально-экономической природы образовательного процесса приобретает особую актуальность в настоящее время, когда реформирование профессионального образования должно осуществляться в направлении формирования социально-целесообразной системы образования на региональном рынке образовательных услуг.

Устранение диспропорций между структурой подготовки кадров и структурой спроса на них на рынке труда должно быть направлено на решение основных задач, обеспечивающих развитие многообразия и вариативности образовательных учреждений, становление социально-целесообразной системы образования.

Ключевые слова: социально-целесообразная система, образование, рынок труда, рынок образовательных услуг, структура спроса, регион.

Logvin N.V.

Tambov, Tambov branch РАНХиГС

THE FORMATION OF SOCIAL AND APPROPRIATE SYSTEM OF EDUCATION IN THE REGIONAL MARKET OF EDUCATIONAL SERVICES

Understanding of the socio-economic nature of the educational process is of special importance now, when the reform of vocational education should be carried out in the direction of formation of socially-appropriate education on the regional market of educational services.

The elimination of disproportions between the structure of training and structure of demand in the labour market should be aimed at solving the main tasks of ensuring the development of diversity and variability of educational institutions, formation of socially-appropriate education system.

Keywords: socially expedient system, education, labour market and educational services market, the structure of demand, the region.